

## Les missions médicales de Tawaka

Publié le 13/04/2018 à 04:55 | Mis à jour le 13/04/2018 à 04:55



Les étudiants en médecine et les élèves sages femmes de Tours participant aux missions, lors de l'assemblée générale.

© Photo NR

Samedi dernier, l'association humanitaire Tawaka a tenu son assemblée générale. Elle agit depuis 2006 dans le domaine de la santé au Togo. Les projets menés avec les établissements de santé togolais partenaires concernent les domaines de la médecine générale, la dermatologie, l'obstétrique, l'ophtalmologie et l'optique. En 2017, dix missions ont été assurées, engageant vingt départs de bénévoles.

**Au CMS « La Famille » de Kpalimé**, un ophtalmologiste et un technicien de l'association ont fait parvenir et mis en service un laser Yag utile pour le traitement des cataractes secondaires. L'hôpital de Kpalimé a bénéficié, grâce à l'action des opticiens de l'association, d'une formation de son personnel et de l'apport de matériel.

**Au CMS de Tchannadè**, le projet d'accès aux soins des plaies et des cicatrices chéloïdes en est à son premier bilan. Ce projet, soutenu par la Fondation Pierre-Fabre, a pour objectif de permettre aux consultants du CMS Saint-Luc de Tchannadè d'avoir une prise en charge précoce de leurs plaies afin d'éviter des complications. 356 patients de faibles revenus ont pu déjà bénéficier de ces soins.

**Le projet de lutte contre l'hépatite B et le VIH/SIDA** débuté il y a 8 ans, progresse grâce à différents soutiens notamment la Région Centre-Val de Loire, la Fondation Merieux, des associations tourangelles et d'adhérents de Tawaka. A ce jour, plus de 4.217 femmes enceintes ont effectué un dépistage de l'hépatite B, permettant ainsi à 353 nouveau-nés de bénéficier d'une prévention vaccinale dès la naissance. En janvier 2017, on comptait 165 personnes infectées par le VIH suivies au CMS dont les plus nécessiteux bénéficient d'une aide financière.

Au CHUR de Tours, quatre élèves sages-femmes et deux étudiants en 5e année de médecine ont participé à des missions au Togo. Un échographe, don du CHRU, a été acheminé au CMS de Tchannadè grâce à l'aide de la mairie de Saint-Cyr-sur-Loire. Ce centre médico-social a aussi été doté d'un appareil d'hématologie financé par une cagnotte lancée par les étudiants en médecine. Motivées par cette dynamique, huit missions sont encore prévues en 2018.

Retrouvez toutes les informations sur notre site : <http://tawaka.fr/>